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Aos nove dias do mês de novembro de 2022 reuniram-se em assembleia os seguintes
conselheiros do COMMAM. Estavam presentes: Sr. Victor Hugo (CAEA), Sr.ª Rosana
Malerba, Sr. César Vasini (FLONA), Sr.ª Ana Carolina Sazo, (Flor de Liz), Sr. Edson (OAB), Srª
Tereza Paiva Brasil (USP). Os demais conselheiros estavam ausentes sem justificativa. O
presidente explanou informações referentes à Lei de Criação do Conselho. Fundo
Municipal (criação), Lei Ordinária 3056/2005. Falou da necessidade de o prefeito fazer o
Decreto do Fundo Municipal e aplicar em melhorias para o meio ambiente do município.
Comentou também da lei 3982/2022 que alterou a composição e o caráter do Conselho.
Com a palavra o representante da OAB que ressaltou a importância de aprovar-se as atas
do mês de setembro e de outubro somente quando as atas anteriores referentes aos
meses de julho e agosto também estivessem de conhecimento de todos. O Presidente
Victor Hugo prospectou a possibilidade de agendar palestra com o conselheiro pertencente
ao Sindicato Rural de Cruzeiro convidando também o representante conselheiro do
Sindicato Rural de Lorena que não vem participando das últimas reuniões.O Presidente
solicitou a divulgação das reuniões no site da prefeitura referente aos meses de maio e de
junho. Solicitou informações sobre a supressão de árvores na Rua Adhemar de Barros,
supressão de árvore no Horto Florestal e na Rua Joaquim Azevedo Figueiredo (lateral
direita da FATEA). Em referência à demolição de residências que estavam em risco às
margens do Rio Mandi, nos bairros Novo Horizonte, Vila Passos, perguntou se há previsão
de Plantio em atendimento ao TAC; como um parque linear. Também se solicitou junto à
Secretaria do Meio Ambiente a divulgação das ações do Conselho. A Representante da
Secretaria de Obras comentou que a Secretária Rosana Reis está entrando em contato com
representantes para a retomada do CONCIDADE. A Senhora Tereza Paiva (USP) contou que
em seus trabalhos de coleta e monitoramento para qualidade das águas mencionou que no
período de estiagem coletou amostras do Rio Taboão em que se identificaram toxicidade
crônica. Foi falado pela Sra. Vilma (LIONS) sobre a semente de crotalária, importante no
trabalho de prevenção da Dengue.Sendo o que estava documentado transcrevo e dou fé.
Assinam comigo, Sra. Ingrid, o presidente e mais dois conselheiros.
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